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Zitat von juninho 

Freilich. Der verdient bei uns mehr als bei Darmstadt in der ersten Liga 

schon wahnsinn ja.

vor allem, wenn man sieht, wie der schuster das bis dato da wieder macht (solang er zumindest
annähernd die erste elf beisammen hat).

ich würde da gern behrens gedanken lesen können, wenn dann die finanzielle schieflage bei
uns so richtig offenkundig wird.
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